



Paris, jeudi 30 juin 2022

Petunia à Ibiza intègre le portefeuille d'hôtels Beaumier

Beaumier, le groupe hôtelier qui transporte ses voyageurs dans des destinations uniques et authentiques, annonce aujourd'hui l'ajout de Petunia à Ibiza à son portfolio. Petunia est situé au sud-ouest de l'île, à proximité des plages de Cala Carbó et du charmant village de Sant Josep, avec une vue imprenable sur la mer Méditerranée. L'hôtel de 42 chambres fait face à Cala d'Hort et au mythique rocher d'Es Vedrà, connue pour les légendes qui l'entourent.

Cette intégration reflète un désir de présence du groupe dans des destinations uniques en Europe. Beaumier compte d'ores et déjà 8 hôtels en France, dans les Alpes, en Provence et sur la Côte d'Azur, et 3 hôtels en Suisse à Wengen.

« Petunia est un hôtel intimiste qui puise son style et ses influences directement de son environnement naturel. A nos yeux, cette propriété correspond parfaitement aux valeurs de Beaumier et nous sommes ravis de poursuivre l'aventure avec les équipes de Petunia, qui vont perpétuer l'héritage de cet hôtel familial. » annonce Eric Dardé, P-D.G. Beaumier.

« Chacun de nos hôtels a sa propre histoire, son identité et est profondément ancré dans sa culture locale de par son design et son architecture. Il en va de même pour Petunia, et il nous tarde de faire vivre cette nouvelle expérience à nos clients afin qu'ils découvrent l'énergie propre à Ibiza et tout ce que les îles Baléares ont à offrir.

Alexander Rae, Directeur M&A, conclue *« Ibiza est un marché très attractif et une destination évidente pour Beaumier et les clients du groupe. Petunia et Ibiza complètent notre offre actuelle d'hôtels et s'intègre dans notre stratégie d'expansion à travers l'Europe ».*

<https://www.beaumier.com>
www.petuniaibiza.com

À propos de Beaumier

Loin des cartes postales et des standards internationaux, Beaumier part de la destination pour créer à chaque fois une histoire sur-mesure. Les hôtels immergent les hôtes dans leur environnement, de manière responsable. Beaumier, c'est un luxe responsable, une quête d'authenticité, une hospitalité et une éthique. Les hôtels Beaumier transportent des sommets enneigés, aux rives ensoleillées de la Méditerranée, en passant par la beauté de la Provence.

En plus de Petunia à Ibiza et des 3 hôtels à Wengen récemment acquis, le groupe exploite aujourd'hui huit hôtels en France : l'hôtel Le Val Thorens, l'hôtel Le Fitz Roy à Val Thorens et l'hôtel des 3 Vallées à Courchevel 1850 dans les Alpes françaises ; Hôtel L'Alpaga à Megève ; Hôtel Les Roches Rouges, à Saint-Raphaël sur la Côte d'Azur ; Capelongue à Bonnieux ; Le Moulin et Le Galinier à Lourmarin.